

AU OUVRIER MAG

Sept. 2013

**JARDINS SENSORIELS A LA CASERNE**



Ce sont leurs jardins extraordinaires. L'Institut médico-éducatif de la Caserne à Angers inaugure ce mois-ci des aménagements multi-sensoriels pour les enfants de 3 à 14 ans, déficients intellectuels et artistes, qu'il accueille de jour. Patio sensoriel (photo), espace 2D, aire de jeux et espace tactile et sonore ont été conçus pour aider les enfants à se repérer, à s'amuser et à les stimuler. L'IME espère à terme pouvoir les ouvrir à des scolaires dans le cadre de rencontres. Le projet s'élève à près de 100 000 €.